

2学期の思い出② “楽しかったね!学習発表会”

11月27日(日)、芸術鑑賞会と学習発表会が行われました。

今年は、全国的にも有名な秀岳館高等学校伝承芸能「雅太鼓」部の皆さんに来ていただき、全国大会で金賞を取った演奏を見せてもらいました。とってもかっこよかったです。

学習発表会も、演奏あり、発表ありで各学年工夫し、日ごろの学習の様子を見ていただきました。



2学期の思い出③ “やすらぎ荘訪問”

12月9日(金)、介護老人福祉施設「やすらぎ荘」を竜北東小のボランティア委員会で訪問しました。

人数は7人でしたが、歌や踊りでお年寄りの方と交流することができました。皆さんとてもお元気で、子どもたちも元気をいただきました。

子どもたちは、「また行きたいね。」と今後の活動にも、みんな意欲的でした。



2学期の思い出④ “来年度新入生とのいもほり交流会”

12月15日(日)、来年度入学してくる新1年生と来年度最上級生になる5年生が、一緒にいもほりをしました。

お兄さんお姉さんの手助けで、どっさりとりてみんな大喜び。

4月の入学を楽しみに待っています。



竜北東小学校ホームページには東小の情報が満載です。ぜひ、ご覧ください。
【URL】<http://www2.higo.ed.jp/es/ryuuhokuees/>

こんにちは。竜北東小学校です。
昨年は、3月に「東日本大震災」が発生し、日本にとってつらい1年になりました。竜北東小でも募金活動をしたり、被災地で活動された鹿島駐在所の今給黎さんのお話を伺ったり、被災地の小学校に手紙を書いたりする活動をしてきました。手紙を送った先は、今給黎さんが紹介して下さった福島県いわき市立川部小学校です。

2学期になって、その川部小学校からお礼の手紙が届きました。「お手紙ありがとう。」「みんな元気です。」「頑張っています。」という明るく元気いっぱいのお手紙でした。

しかし、学校のホームページには、今も放射線測定値のコーナーがあり、震災と原発事故の両方でつらい思いをしている川部小の子どもたちの様子が伺われます。竜北東小では、今後も川部小との交流を行いながら、本当に小さな小さな取り組みですが、被災地の方々の支援をしていきたいと思います。



お手紙ありがとう
川部小 5年1組

2学期の思い出① “大いに盛り上がった運動会!”

10月2日(日)、晴れ渡った秋空のもと運動会が盛大に行われました。

低学年のAKB48の曲に合わせたダンス、中学年の花笠音頭、高学年の組体操・南中ソーランなど見どころ満載で大盛況のうちに幕を閉じました。

